

Liebe Eltern und Erziehungsberechtige,
unsere neuen Schulsozialpädagogen stellen sich vor:



©MS Fieberbrunn

li: Sabine Hasenauer MSc, re: Mag. Stefan Pühringer, MA, MSc

Sabine Hasenauer, MSc

Das Leben ist wie ein Netzwerk, in dem Familie, Schule, Freundschaften und persönliche Entwicklung miteinander verbunden sind. Veränderungen in einem Bereich wirken sich oft auf andere aus. Dieses Verständnis prägt meine Arbeit.

Mein Name ist Sabine Hasenauer, wohne in Fieberbrunn, bin Mutter von zwei Kindern und lebe in einer Partnerschaft. Ursprünglich komme ich aus dem Bereich der Gesundheits- und Krankenpflege, was mir eine solide Basis für meine Arbeit mit Menschen gibt. Im aktuellen Schuljahr übernehme ich als Psychosoziale Beraterin die Schulsozialarbeit an der MS Fieberbrunn. Dabei begleite ich Schülerinnen, ihren Platz in der Schulgemeinschaft zu finden, Verantwortung zu übernehmen und das Miteinander aktiv zu gestalten.

Bei Unsicherheiten, Konflikten, Fragen zur persönlichen Entwicklung oder anderen Herausforderungen können und dürfen alle Beteiligten Unterstützung in Anspruch nehmen, um ein sicheres Umfeld zu ermöglichen.

Neben meiner Tätigkeit an der Schule arbeite ich in freier Praxis als ausgebildete psychosoziale Beraterin, Coach und Trainerin. Dort begleite ich Menschen dabei, wieder in Verbindung mit sich selbst zu kommen und ihre eigene Entwicklung wahrzunehmen.

Ich freue mich darauf, zusammen mit meinem Kollegen Mag. Stefan Pühringer MA, MSc die Schulsozialarbeit zu übernehmen, Schüler: innen, Eltern und das Schulteam zu unterstützen und gemeinsam eine starke, bewusste und wertschätzende Gemeinschaft zu gestalten.

Ich möchte Räume schaffen, in denen Menschen wachsen, sich ausprobieren und selbstbewusst ihren Weg gehen können.

Beratungstag: Donnerstag, von 9–11 Uhr

Sabine Hasenauer: 0664 5050516, mentalfux@outlook.at

Mag. Stefan Pühringer, MA

Ich heiße Stefan Pühringer und darf im kommenden Schuljahr mit meiner Kollegin Sabine Hasenauer die Schulsozialarbeit übernehmen. Ich komme aus St. Ulrich am Pillersee, bin verheiratet und habe 2 Kinder. Es ist mir eine Herzensangelegenheit junge Menschen zu begleiten und arbeite daher gerne an Schulen. Mir ist wichtig, dass Menschen lernen, ihr Leben selbst in die Hand zu nehmen, auf ihr Gefühl zu hören und einen guten Umgang mit sich selbst und anderen zu finden. Dazu gehört auch eine funktionierende und wertschätzende Kommunikation innerhalb der Schulgemeinschaft.

Als ausgebildeter Psychotherapeut und Lebens- und Sozialberater arbeite ich in freier Praxis in Kitzbühel. Ergänzend dazu habe ich Weiterbildungen in Kinder- und Jugendpsychotherapie, Psychosomatik sowie als Supervisor absolviert. Neben meiner Praxistätigkeit unterrichte ich gerne als Lehrtrainer für „Psychosoziale Beratung“ und „Psychotherapie“ an unterschiedlichen Bildungseinrichtungen.

Sprechstunde: Mittwoch von 9 bis 11 Uhr

Stefan Pühringer: 0664 9672909, info@resonanzaum.tirol